



PADRE DOCUMENTO TO COMPACT O

QUÉ ES UNA FAMILIA - ESCUELA COMPACTO?

Un Pacto Familia-Escuela es un plan de acción para mejorar las escuelas y promover el éxito de los estudiantes.



El Pacto Familia-Escuela describe cómo **Escuela pública preparatoria de esencia** y las familias pueden trabajar juntas para ayudar a los niños a alcanzar los altos estándares del estado. Describe cómo los padres, el personal escolar y los estudiantes compartirán la responsabilidad de mejorar el rendimiento académico de los estudiantes.

Los pactos se discuten con los padres/cuidadores y los estudiantes. Los pactos se comparten y los maestros discuten los detalles de los roles de maestro, padre y estudiante como se describe en el pacto. Los comentarios y solicitudes de soporte adicional son bienvenidos en cualquier momento. Nuestro Pacto describe lo que la escuela proporcionará a los estudiantes y padres, cómo se llevará a cabo la comunicación y cómo los maestros ayudarán a los estudiantes a desarrollar las habilidades necesarias. Describe qué estrategias pueden utilizar las familias en casa para apoyar el aprendizaje de sus alumnos. Estos componentes están vinculados a nuestro Plan de Mejora del Campus (CIP).

Año escolar: 2023 - 2024 Teléfono escolar: 210-997-5636 Sitio web: www.essenceprepsa.org

ACTIVIDADES PARA CONSTRUIR ALIANZAS

ACTIVIDADES PARA CONSTRUIR CAMARADERÍA

Escuela pública preparatoria de esencia se compromete a brindar a las familias recursos y oportunidades de aprendizaje para ayudar a los padres a trabajar con sus hijos.

Nuestra Estación de Recursos para Padres (PRS) está ubicada en el vestíbulo de la entrada principal en un soporte para documentos de fácil acceso y ofrece información relacionada con la escuela y otros materiales disponibles para los padres. Además, también tenemos disponible servicio de Lavadora y Secadora.

A lo largo del año se ofrece una variedad de oportunidades de participación de los padres y noches de aprendizaje familiar, que brindan información sobre temas como ayudar a su hijo en matemáticas, ciencias y lectura, comprensión de exámenes y evaluaciones, expectativas de aprendizaje del nivel de grado, ayuda con el trabajo en casa y más.

Todos los padres también están invitados a solicitar temas específicos de interés. El enlace de participación de maestros y padres de la Escuela Pública Preparatoria Essence se comunicará con los padres a través de ClassTag, correo electrónico, sistema de llamadas y boletines informativos a domicilio, con noticias sobre los próximos eventos de participación de padres y familias y otra información útil.



COMUNICACIÓN SOBRE APRENDIZAJE DE LOS ESTUDIANTES

Escuela Preparatoria Esencia reconoce la importancia de una comunicación frecuente, consistente y específica con los padres. **Conferencias de padres y profesores** Se llevarán a cabo las primeras nueve semanas para recoger las boletas de calificaciones y durante todo el año según sea necesario. Los informes estudiantiles se emiten cada nueve semanas, además de los informes de progreso. Se ofrecerá voluntariado/participación durante todo el año.

Comuníquese con el enlace de PFE para oportunidades de voluntariado en 210-997-5636 o trussell@essenceprepsa.org

Las direcciones de correo electrónico están disponibles en el sitio web de nuestra escuela. <http://www.essenceprepsa.org>

ESCUELA - PACTO PARA PADRES Escuela pública preparatoria Essence

723 SE Loop 410 Acc Rd. San Antonio, Tx. 78220

Directora: Sra. Jennipher Ricks

Nuestra declaración de misión **Escuela pública preparatoria de esencia** está comprometido con nuestra misión de desarrollar agentes líderes de cambio a través de nuestra **Credo R.I.S.E:**



Responsabilidad, Nos hacemos responsables de los más altos estándares de desempeño, en pos del éxito.



Inversión intelectual, Cultivamos una cultura de investigación intelectual, crecimiento personal, y logros celebrando la erudición y el aprendizaje.



Servicio, Adoptando un espíritu de servicio desinteresado.



Excelencia, Apuntando a una alta calidad y una atención ejemplar al detalle en todo lo que hacemos.

DEBERES PÚBLICO ESCUELA TIGRES



UESTRO MISIÓN



Declaración de misión: Escuela Preparatoria Essence a través de estudios académicos rigurosos, el desarrollo intencional del carácter y el cultivo del conocimiento académico de uno mismo, prepara a todos los estudiantes desde preescolar hasta octavo grado para la escuela secundaria, la universidad y más allá como agentes líderes de cambio en su comunidad.

05 de junio de 2021 Estado de autorización

La Agencia de Educación de Texas otorga un estado de autorización a cada distrito escolar público y escuela autónoma. El estado de autorización se basa en la calificación de responsabilidad académica y las calificaciones financieras del Sistema de Calificación de Integridad Financiera de Texas. Un distrito o escuela autónoma debe estar autorizado por el estado para operar como escuela pública.

NUESTROS OBJETIVOS PARA LOGRO ESTUDIANTIL

Metas del campus según el Plan de mejora del campus (CIP)



1. **Todos los eruditos** (en riesgo, Título 1, Especial Educación {SpEd}, Bilingüe Emergente{EB}, Hispano, afroamericano, caucásico, EcoDis) logrará el éxito académico a través de una enseñanza efectiva y personalizada modelo; como mínimo mostrando crecimiento o Progreso en todas las áreas académicas.



Preparación de esencia reclutará, desarrollará y retener compasivo, altamente eficaz y docentes innovadores.



Preparación de esencia promoverá fuertes lazos entre profesores/personal y académico cuidadores (padres/familia/comunidad).



Preparación de esencia proporcionará aprendizaje entornos que sean físicamente seguros y seguridad emocional para todos los estudiantes, profesores,

EVALUACIONES

Jardín de infancia, 1°, 2°,
3°, 4°, 5° y 6°
Los grados

- ✓ Sistema de recursos TEKS
- ✓ Plomo4ward
- ✓ Grandes mentes: eduforia
- ✓ Amplificar
- ✓ STMatemáticas



CONJUNTAMENTE DESARROLLADO



Enlace de PFE, padres, personal y académicos de **Escuela pública de preparación de esencia** contribuido al desarrollo de este Pacto. Se consideraron los comentarios de las encuestas, las aportaciones de las reuniones y la evaluación de las prácticas actuales de participación de los padres. Los maestros sugirieron actividades que serán apoyadas y previstas, y los padres contribuyeron con ideas para hacer posibles estas actividades. Los estudiantes ofrecieron comentarios sobre el entorno y las actividades de aprendizaje.

Cada año se llevarán a cabo reuniones para revisar el Pacto y realizar los cambios necesarios. El Pacto garantiza que la escuela y la familia trabajen juntas para brindarles a los estudiantes la mejor oportunidad de logro académico. Los padres pueden contribuir en cualquier momento ya que se hará referencia al Pacto durante todo el año.

FIRMA DEL PADRE/MADRE _____

FECHA _____



MÁS FUERTES JUNTOS: ESSENCE PREP, FAMILIA Y COMUNIDAD

PONERSE EN CONTACTO

La recepción en persona o por teléfono. (210) 997-5636
en para programar una cita para hablar sobre la
situación de su hijo educación con su maestro.

 723 SE Loop 410 Acc Rd.
San Antonio, Tx. 78220

www.essenceprepsa.com

 trussell@essenceprepsa.org

 (210) 997 5636

